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Deutsch
Wetterstation für Sonnenschutz an 8 Fassaden

Mit Helligkeit, Windgeschwindigkeit, Niederschlag und Temperatur liefert Windancer KNX-GPS die wichtigsten Wetter- und Außendaten für ein mit KNX automatisiertes Gebäude. Und nicht nur das: Die Wetterstation steuert auch gleich den Sonnenschutz an bis zu acht Fassaden nach aktuellem Sonnenstand, der aus GPS-Daten berechnet wird. So wird das Gebäude energieeffizient beschattet und zugleich die Technik vor Wind, Regen und Frost geschützt. Hinzu kommen komfortable Zeitschaltfunktionen und Logik-Module in der KNX-Applikation. So wird ein privates Smart Home, aber auch ein Mehrfamilienhaus, ein Firmensitz oder Bürogebäude sicher zum Smart Building.

English
Weather station for solar protection of 8 façades

[bookmark: _Hlk86841924]With brightness, wind speed, precipitation and temperature, Windancer KNX-GPS provides the most important weather data for a building automated with KNX. Additionally, the weather station controls the sun protection on up to eight façades according to the current position of the sun, which is calculated from GPS data. In this way, the building is shaded in an energy-efficient manner and at the same time the technology is protected from wind, rain and frost. In addition, there are convenient timer functions and logic modules in the KNX application. In this way, a private smart home, but also a multi-family house, a company headquarters or office building, can safely become a smart building.
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